



El Consell de Formentera, a través del área de Deportes, informa de que mañana viernes 15 de mayo vuelve la actividad deportiva al Poliesportiu Antoni Blanc, las pistas de tenis y pádel y la pista municipal de atletismo con restricciones horarias y del 30% del aforo, debido a las medidas obligatorias establecidas a raíz del Covid-19.

La actividad en el polideportivo se organiza de manera individualizada con cita previa, sin contacto físico ni uso de vestuarios y en diferentes espacios (gimnasio y sala multiuso). Esta actividad está abierta a todos y sólo permitirá la atención a una persona por entrenador y por turno. También se ha priorizado el uso de las instalaciones para los deportistas de alto rendimiento de la isla. Para solicitar cita, se tiene que pedir 24 horas antes al teléfono 971 32 12 40. El horario de la instalación será de lunes a viernes de 8.00h a 14.00h y de 16.00h a 21.00h. Estas actividades serán gratuitas hasta el 1 de junio, según informa la conselleria de Deportes.

En la entrada del polideportivo los usuarios serán informados de las normas de higiene y organización que deben cumplir para realizar las actividades.

Con respecto a las pistas de tenis y de pádel, se vuelven a abrir mañana y el aforo máximo es de dos jugadores por pista. Además, de las seis pistas, cuatro de tenis y dos de pádel, sólo podrán abrir dos pistas en total al mismo tiempo, un 30 por ciento de la capacidad. Los usuarios pueden reservar cita a través de la aplicación de gestión de reservas del club de tenis, vía telefónica al teléfono 636 23 06 66 o al grupo de WhatsApp del mismo club.

Respecto a la pista de atletismo, ésta sólo se abre para deportistas de alto rendimiento. Asimismo, también se abren las instalaciones de la Escuela de Vela, y ya se puede utilizar el material del almacén al aire libre.

La consellera de Deportes, Paula Ferrer, ha explicado que “este es un primer paso para retomar la actividad deportiva en las instalaciones municipales” y que “al mismo tiempo se está trabajando para poder abrir el resto de instalaciones siempre cumpliendo las medidas de

seguridad establecidas y cuando la isla vaya cumpliendo las fases de desescalada”. Ferrer ha pedido responsabilidad a los usuarios, les ha agradecido “su paciencia en este tiempo” y ha confiado en que “poco a poco también se pueda recuperar la normalidad deportiva en la isla”.

14 de mayo de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera